

Ihr seid das Salz der Erde!  
Ihr seid das **Licht** der Welt!  
Jesus Christus

# begeistert leben



Begeisterung macht den Unterschied zwischen Pflichterfüllung und Leidenschaft, Beruf und Berufung. Begeisterung ist ansteckend, mitreißend, beflügelnd. Wer begeistert lebt, kann die Welt verändern – nicht immer im Großen, aber im Kleinen ganz bestimmt. Manchmal lässt die Begeisterung aber auch auf sich warten. Dann geht von selbst gar nichts. Wäre es da nicht genial, wenn wir uns so begeistern lassen könnten, dass es anhält? Die gute Nachricht ist: Das geht wirklich. Jesus Christus hat versprochen, dass Gott jedem seinen Geist gibt, der ihn darum bittet.

Die Bibel: Lukas 11,13

Mit Gottes Geist bekommen wir neuen Antrieb. Und wenn wir auf sein Flüstern in unserem Leben hören, entdecken wir, wer ein Lächeln braucht. Ein gutes Wort. Eine helfende Hand. Ein offenes Ohr. Einen ersten Schritt auf ihn zu. Und wir können in der Welt leuchten, einen Unterschied machen und vielleicht sogar Menschen dafür begeistern, begeistert zu leben.